

Stuttgarter WOCHENBLATT

BERG · FRAUENKOPF · GABLENBERG · GAISBURG · OSTHEIM

Tel. 0711-23 181 20

Haefner & Züfle
Bestattungen

Wir kümmern uns. Liebevoll.

In Stuttgart
Möhringen, West, Wangen & überall.
www.bestattungen-haefner-zuefle.de



Traumpartner finden

... mit der Aktion „Urlaubszeit – mehr Spaß zu zweit!“
Einfach Coupon ausfüllen.
Coupon im Innenteil



Porträt

Comedy und Kultur: Sabine Wacker bringt Touristen ihre Heimatstadt nahe.
Stadtmagazin



Neu im Kino

Im Drama „Am Strand“ geht's um die Beziehung eines jungen Paares.
Kino-Seite

20. Juni 2018 · Nr. 25/64. Jahrgang · Gesamtauflage 332 200

www.stuttgarter-wochenblatt.de · Telefon 0800 320 2222 gebührenfrei

MÖBEL • Alles zum Mitnehmen
• Laufend Preis-Aktionen
• Auf Wunsch gerne auch lieferbar

NEU & GEBRAUCHT

Dazu Kleinmöbel, Haushaltswaren, Teppiche u.v.m.

Gute Qualität Günstige Preise!

nimm's mit beim **SCHMIDT**

5-Untertürkheim · Augsburg Str. 221
Mo. - Fr. 10 - 19 Uhr; Samstag 10 - 18 Uhr
Haltestelle „Blick“ | Viele Parkplätze im Hof

Achtung, Feuer!

Die Kinder des Pistorius-Kindergarten lernen in einem Projekt mit der Freiwilligen Feuerwehr Riedenberg den richtigen Umgang mit Feuer. Von Thomas Miedaner

■ RIEDENBERG/S-OST
Ein Daumen links, ein Daumen rechts und dann beide Daumen zusammengeführt: Eins, eins, zwei. Gleich beim zweiten Versuch haben alle mitgemacht. Mütter, Erzieherinnen und am wichtigsten auch die rund 30 Kinder, die im Gebäude der Freiwilligen Feuerwehr Riedenberg zu Besuch waren. Es ist bereits das zweite Aufeinandertreffen zwischen Pistorius-Kindergarten und der Freiwilligen Feuerwehr Riedenberg.

Gegenbesuch

Beim ersten Mal war die Feuerwehr zu Gast im Stuttgarter Osten, beim zweiten Mal sind die Kinder nach Riedenberg gekommen. „Da es im Stuttgarter Osten keine Freiwillige Feuerwehr mehr gibt und die Berufsfeuerwehr es aus personellen Gründen nicht anbieten kann, müssen die Kindergärten im Stuttgarter Osten in die anderen Stadtteile ausweichen“, so Frank Wörner, Leiter des Arbeitskreises Brandschutzerziehung bei der Feuerwehr Stuttgart.



Am Rauchhaus kann Frank Wörner den Kindern erklären, wie sich der Rauch im Haus verteilt. Foto: tmi

Der 48-jährige Feuerwehrmann war lange Jahre als Kommandant bei der Freiwilligen Feuerwehr in Riedenberg tätig und leitet den 2003 gegründeten Arbeitskreis Brandschutzerziehung in der Landeshauptstadt. Spielerisch wird den Kinder das The-

ma Feuerwehr nähergebracht. Die beiden Puppen Nils und Max Zündel geben dabei ihr bestes: Sehr auffällig bei den Ausführungen von Zündel und seinem Team. Feuer wird nicht per se negativ dargestellt: „Feuer ist was enorm Wichtiges für die Menschen –

wenn man es kontrollieren kann“, so Wörner. Wo kontrolliertes Feuer überall eingesetzt wird, lernen auch die Kindergarten-Kinder. „Heizung, Licht, Bäcker, Auto“, die Liste lässt sich noch lange fortsetzen. Was allerdings immer betont wird: Kinder dürfen nur mit Feuer zu tun haben, wenn jemand Erwachsenes dabei ist. Das fängt bei der Kerze im Geburtstagskuchen an, und gilt auch für das Lagerfeuer oder den Grillabend. Gerät ein Feuer außer Kontrolle oder brennt da, wo es eigentlich nicht soll, sind unterschiedliche Dinge wichtig. Wo befindet man sich, wissen die Kinder überhaupt ihre eigene Adresse, wenn es mal in der Wohnung brennt? Und am allerwichtigsten: Daumen links, Daumen rechts und dann beide Daumen zusammen: Eins, eins, zwei.

INFO

Internet

Mehr zur Freiwilligen Feuerwehr Riedenberg gibt es auch im Internet unter www.ff-riedenberg.de.

Haus und Grund lädt ein

■ STUTTGART
Beim Tag der offenen Tür präsentiert der Stuttgarter Haus- und Grundbesitzerverein am Samstag, 23. Juni, von 10 bis 16 Uhr in seiner Geschäftsstelle, Gerokstraße 3, sein Beratungsangebot, Infos und Dienstleistungen für private Immobilienbesitzer in Stuttgart. Für Rahmenprogramm und gutes Essen ist gesorgt. In der Sektbar auf der Dachterrasse lässt sich der Blick über Stuttgart genießen. red

GOLD
ALTGOLD · ERBSCHMUCK
ANKAUF

Königstraße 20
70173 Stuttgart
© 0711/2 26 41 52

Juwelier Sandkühler

WWW.JUWELIER-SANDKUEHLER.DE

GEWINNEN SIE!

– 2 Fanpakete zum Film „Am Strand“.
– 100 Euro im Kreuzworträtsel.

WETTER



Mutmaßlicher Internetbetrüger

■ S-OST
Polizeibeamte haben am Samstagnachmittag im Stuttgarter Osten einen 25 Jahre alten Mann festgenommen, der im Verdacht steht, unter falschem Namen und unter Vortäuschen seiner Zahlungsfähigkeit in umfangreichem Stil Waren bestellt zu haben. Der Betreiber eines Paketshops machte die Beamten zuerst auf den Sachverhalt aufmerksam. In den vergangenen Monaten kamen des Öfteren mehrere Männer, darunter der Tatverdächtige, welche in größerem Stil Pakete abholten. Sowohl die Art der Bestellungsannahme als auch die von den Tatverdächtigen benutzten Ausweisdokumente machten

den Betreiber misstrauisch. Er informierte schließlich die Polizei, welche den mutmaßlichen Betrüger nach umfangreichen Ermittlungen gegen 15.40 Uhr vor dem Paketshop festnahm. Der Mann trug dabei neben gefälschten Ausweisdokumenten weitere Gegenstände mit sich, welche die Verdachtsmomente des Betrugs gegen ihn erhärteten. Insgesamt gehen die Ermittler derzeit von einem Schaden in Höhe von etwa Tausend Euro aus. Der algerische Staatsbürger wurde am Sonntag mit Antrag der Staatsanwaltschaft Stuttgart auf Erlass eines Haftbefehls dem zuständigen Richter vorgeführt, welcher Haftbefehl erließ. red

Orgelklänge am Sonntagabend

■ S-OST
Das internationale Stuttgarter Orgelfestival geht in die nächste Runde: Am Sonntag, 24. Juni, spielt

Mario Ciferri, Konzertorganist aus Porto San Giorgio in Italien. Beginn in der St.-Nikolaus-Kirche ist um 19.30 Uhr. red